

地域おこし協力隊通信

第51回



リポーター…
小林正英 隊員



こんにちは！潮来市地域おこし協力隊の小林です。今回は、水郷北斎公園にて開催した「水辺で乾杯2023 in 潮来」についてお話しします。

7月8日土、牛堀の水郷北斎公園にて、潮来の水辺を楽しみつくすためのイベント「水辺で乾杯2023 in 潮来」を開催しました。このイベントは、国土交通省の日本の水辺を活性化するプロジェクトである「ミズベリング」の一環で、7月7日の午後7時7分に全国同時に乾杯する「水辺で乾杯」という取り組みがあるのですが、これに参画し、水辺のアクティビティを含めより水郷潮来の水辺を楽しんでもらうために企画したものです。具体的なコンテンツは、水上バイクやSUP（※）などの水上アクティビティ体験、チキンオーバーライスなどのキッチンカー、子どもたちのダンスショー、テントサウナ等々。多くの方に

楽しんでいただけたと思います。特にキッチンカーは売り切れが出る店もあり大盛況でした。

結果的には、来場者数約500人。1日限りではあります。牛堀地区に賑わいを創出できたと思います。地域の方々に楽しんでいただけたら幸いです。私としては、特にケガ人が出なくて本当にホッとしました。しかし、良いことばかりではなく、もちろん反省点もあります。むしろ、初めてのイベントなので、この反省点を洗い出すことも大切な目的。次回に向けてブラッシュアップしていきますので、引き続きよろしくお願ひいたします。それでは。

※SUP（サップ）…スタンドアップパドルボードの略。サーフボードの上に立ち、一本のパドルで左右を交互に漕ぎながら進むウォータースポーツ。

